

Hello,
Nos deux équipes engagées ont terminé leur compétition par une égalité 7 à 7
En D3, au premier match, Franck était bien parti mais une entorse au quatrième set a freiné son élan Georges, Hugo et Gilles ont gagné chacun deux matches plus le double, Franck semble aujourd'hui se diriger vers la guérison

La D2, qui jouait contre Guémené, avait un maillon faible qui, hélas, a confirmé son statut. Ewen gagne magistralement ses trois matches. Teddy et Jacques gagnent chacun deux matches + le double. Guémené avait une belle équipe et nous sommes repartis enchantés de ces belles rencontres

La D4, faute de combattants, n'a pu jouer son match

La prochaine rencontre sera le vendredi 4 février
La D2 joue un match capital contre Plouray qui arrive avec une très belle équipe
La D3 va jouer à Hennebont
La D4 reçoit l'EDP Lanester

Les vétérans 1 d'Hervé jouera cette saison avec le haut du tableau morbihannais tandis les vétérans 2 seront qualifiés pour le niveau B du département après leur belle victoire contre Ploemeur

Daniel continue l'entraînement des jeunes. N'hésitez pas à vous proposer pour le seconder le mercredi à partir de 14 heures

Bernard, Didier, Clément, Jean-Luc, Franck sont sur la voie du rétablissement

On a hâte de les revoir en pleine possession de tous leurs moyens

Je vous souhaite une bonne semaine

Jean

